

BULLETIN D'INFORMATION - N° 182

Oelenberg

Le 4 juillet 2014, Dom Jean-Marc Thevenet, Abbé d'Acey et, par délégation, Père Immédiat d'Oelenberg, a nommé comme Supérieur *ad nutum* d'Oelenberg **Père Dominique-Marie Schoch**. Dom Dominique-Marie est né en 1948. Il est entré à Oelenberg en 2000, a fait profession solennelle en 2005 et a été ordonné prêtre en 2008. Au moment de sa nomination il était Sous-Prieur de la Communauté.

Humocaro

Le 7 juillet 2014, à la fin de son premier mandat abbatial, **Mère Paola Pavoletti** a été réélue abbesse de **N.S de Coromoto - Humocaro** (Venezuela), pour un nouveau mandat de six ans.

New Melleray

Le 15 juillet 2014, la Communauté de **New Melleray** (archidiocèse de Dubuque - USA) a élu comme Abbé pour un mandat de 6 ans, **Dom Mark Scott**.

Dom Mark est né en 1948 à Sacramento (CA, USA). Il est entré à Vina en 1978, a fait profession solennelle en 1986 et a été ordonné prêtre en 1987. Au moment de son élection, il était Supérieur *ad nutum* de New Melleray.

Cisterciennes Bernardines d'Esquermes

Le 27 juillet 2014, **Mère Mary-Helen Jackson** a été réélue Prieure Générale des **Cisterciennes Bernardines d'Esquermes** pour un nouveau mandat de 6 ans.

Prairies

Après deux mois de cécité quasi complète, **Dom Marcel Carbotte**, Abbé du monastère de N.-D. des **Prairies** (diocèse de Saint Boniface, Canada) depuis 1969, a présenté sa démission à l'Abbé Général. Avec le consentement de son Conseil, l'Abbé Général l'a acceptée et elle est devenue effective le 31 mai 2014.

Dom Marcel s'étant rétabli, Dom André Barbeau, Abbé du monastère de Val Notre-Dame et Père Immédiat du monastère des Prairies, à l'issue de la Visite qu'il vient de faire et après avoir consulté les frères, a nommé, le 7 août 2014, **Dom Marcel Carbotte** Supérieur *ad nutum* de la Communauté.

Mount Melleray

Le 16 juillet 2014, **Dom Augustine McGregor**, Abbé de Mount Melleray (diocèse de Waterford et Lismore - Irlande) depuis 2010 a présenté sa démission à l'Abbé Général. Le 19 août 2014, avec le consentement de son Conseil, l'Abbé Général l'a acceptée et elle est devenue effective le 30 août 2014.

Dom Erik Varden, Supérieur *ad nutum* de Mount Saint Bernard (Angleterre) et Père Immédiat délégué de Mount Melleray a nommé **Frère Boniface McGinley** Prieur Claustal du Monastère.

Ordo 2014-2015

La version latine de l'**Ordo 2014-2015** est désormais disponible sur le Site Web et téléchargeable au format PDF : (« Ressources / Liturgie / Ordo »).

L'année 2015 à Taizé

75^e anniversaire de la communauté de Taizé, 100^e anniversaire de la naissance de frère Roger (12 mai 1915 - 16 août 2005).

Tout au long de l'année 2015, la communauté célèbre les 75 ans de sa fondation et invite à faire mémoire de son fondateur, 100 ans après sa naissance et 10 ans après sa mort, à l'âge de 90 ans, tué par une personne déséquilibrée pendant la prière du soir.

- Semaine de réflexion sur l'actualité de la vocation religieuse, (Du dimanche 5 au dimanche 12 juillet)

Rencontre internationale pour des jeunes, jusqu'à 40 ans, vivant la vie monastique ou religieuse : soit encore en période de formation, soit engagés depuis quelques années.

http://www.taize.fr/fr_article16583.html

- Colloque international sur l'apport de frère Roger à la pensée théologique, (Du dimanche 30 août au dimanche 6 septembre)

Colloque international pour jeunes théologiens et théologiennes jusqu'à 40 ans : étudiants en théologie, chercheurs ou déjà engagés depuis plusieurs années dans un ministère d'Église.

http://www.taize.fr/fr_article16584.html

Secrétaire Centrale à la Formation

Le dimanche 28 septembre 2014, après la clôture du Chapitre Général, la Commission Centrale s'est réunie sous la présidence de l'Abbé Général.

Au cours de cette rencontre, a eu lieu l'élection du (de la) Secrétaire Central(e) à la Formation: **Mère Marie Mouris**, du monastère du Val d'Ignyet Supérieure *ad nutum* de la Communauté de Baumgarten de 2013 à 2014, a été élue. Son mandat, conformément au n° 70 de la *Ratio Institutionis*, est un mandat de trois ans renouvelable.

Viale Africa

Au début du mois de novembre 2014, la communauté de Viale Africa a eu la joie d'accueillir une nouvelle portière : **Sœur Graciela Guzmán**, du monastère d'Hinojo (Argentine).

Décès de Dom Mauro Esteva Alsina, OCist

Le 14 novembre 2014, est décédé à l'Abbaye de Poblet (Espagne) **Dom Mauro Esteva Alsina, OCist**.

Abbé de Poblet de 1970 à 1998, Dom Mauro avait été Abbé Général de l'Ordre Cistercien de 1995 à 2010. Il était âgé de 81 ans, avait 55 ans de profession monastique et 47 ans de sacerdoce. Les funérailles ont eu lieu lundi 17 novembre 2014 à 11h00 en l'Abbaye de Poblet.

La Palma

Le 18 novembre 2014, à la fin de son deuxième mandat abbatial, **Mère Martina Benito Prado** a été réélue Abbessse de **La Palma** (Espagne) pour un nouveau mandat de six ans.

Arnhem

Suite à la démission de Mère Benedict Thissen, démission effective le 1^o octobre 2014, Dom Bernardus Peeters, Abbé de Tilburg et Père Immédiat de l'Abbaye de Koningsoord - Arnhem (Pays-Bas), a nommé, le 30 novembre 2014, **Sœur Julian Pieters**, Supérieure *ad nutum* d'Arnhem.

Mère Julian est née en 1944; elle est entrée à Arnhem en 1996 et a fait profession solennelle en 2002. Elle était Prieure au moment de sa nomination.

Cinquième Membre du Conseil de l'Abbé Général

L'Abbé Général et son Conseil ont choisi comme cinquième membre du Conseil de l'Abbé Général **Père Santiago Ríos**, moine de la Communauté d'Azul (Argentine).

Dom Santiago est né à Valentín Alsina (B.A., Argentine) en 1957; il est entré à Azul en 1979, a fait profession solennelle en 1985, et a été ordonné prêtre en 1989. Au moment de sa nomination, il était infirmier de la Communauté.

Dom Santiago commencera son service au mois de février.

Dom Santiago Fidel Ordoñez, dont le mandat a pris fin au Chapitre Général d'Assise 2014 et que nous remercions pour son service, demeurera disponible à la Maison Généralice jusqu'à l'arrivée du nouveau Conseiller.

Guimaras

Le 2 décembre 2014, la Communauté de **Guimaras**, au diocèse de Jaro (Philippines), a élu comme Abbé pour un mandat de 6 ans, **Dom Gérard Ingusan**.

Dom Gérard est né en 1963 à Balagtas (Philippines) et est entré à Guimaras en 1988. Il a fait profession solennelle en 1994 et a été ordonné prêtre en 2002. Au moment de son élection, il était Supérieur *ad nutum* de Guimaras.

Sujong

Le 3 décembre 2014, la Communauté de **Sujong**, au diocèse de Masan (Corée), a élu comme Prieure Titulaire pour un mandat de 6 ans, **Mère Juliana Tatara**.

Mère Juliana est née en 1945 à Asahigawa (Japon) et est entrée à Tenshien en 1970. Elle a fait profession solennelle en 1977 et a été Prieure Titulaire de Sujong de 1995 à 2001. Au moment de son élection, elle était Supérieure *ad nutum* de Sujong.

Jacona

Le 12 décembre 2014, la Communauté **Virgen del Curutaran de Jacona** (au diocèse de **Zamora** - Mexique) a été érigée en **Prieuré Majeur**, en accord avec la décision du Chapitre Général d'Assise 2014.

Le même jour, **Père Marco Antonio Maldonado Jaramillo**, Prieur de la Communauté depuis 2013, a été réélu Prieur pour un nouveau mandat de six ans.

**Munkeby Mariakloster
Munkebyvegen 310
N-7608 LEVANGER
NORWAY**